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HW-Encoding ist noch nicht gefixt, denn es läuft nach wie vor nicht ohne Anpassungen am
Treiber. Aber immerhin ist es schonmal auf dem richtigen Weg. Wird übrigens in nem Mac nie
zum Einsatz kommen, Apple setzt strikt auf Quick Sync. Das ganze dürfte eher für den eGPU
Einsatz gedacht sein. Aber das kann uns Hackintoshern ja letztlich egal sein. 

Ich halte es übrigens für wahrscheinlich dass Apple zumindest die 27 Zoll iMacs für 2019 mit
Vega Chips ausstatten wird oder sie zumindest als Option anbietet.
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